

Liebe Freundinnen und Freunde der Elbschule,

in diesem Newsletter berichten wir von unserer nagelneuen, großzügig gesponserten, Indoor-Kletterwand für Grundschul Kinder – eine tolle Möglichkeit zur Steigerung von Geschicklichkeit und Selbstvertrauen.

Wir verraten außerdem, welche spannenden Erlebnisse die „Großen“ beim ersten JugendKulturgipfel und beim Gaming-Festival Play 24 gemacht haben.

Das bilinguale Profil der Elbschule zeigt sich mit einem filmischen Beitrag in Gebärdensprache zu einem Ausflug in das WasserForum. Schauen Sie selbst, was Klasse 4/5a zu erzählen weiß.

Wer sich noch tiefer mit unserem Bildungszentrum und all seinen pädagogischen Facetten vertraut machen möchte, kann die ausführlichen Darstellung lesen, die in diesem Jahr in der Zeitschrift HörgeschädigtenPädagogik erschienen ist.

Mit diesem Newsletter verabschiede ich mich von Ihnen und danke für Ihr Interesse an der Elbschule in den vergangenen Jahren. Ende Januar werde ich vom Elbschulschiff in den Ruhestand an Land gehen. Aber auch danach werden Sie wieder von uns lesen und erfahren, in welcher Form Sie künftig über alle Neuigkeiten des Schullebens und auf der Homepage informiert werden.

Mit den besten Wünschen für eine fröhliche Weihnachtszeit und ein gutes Jahr 2025,
Ihre



Karin Perwo-Aßmann
(Öffentlichkeitsarbeit)



Foto: privat

Themenübersicht:

- [Immer an der Wand lang](#) – Die Elbschule kommt in Bewegung
- [Zum Gipfel der Kultur](#) – Jugendliche der Elbschule machen mit
- [Play 24](#) – Mitfiebern beim Gaming Festival
- [Wasser marsch](#) – Klasse 4/5a im Wasserwerk
- [HörgeschädigtenPädagogik](#) – Die Elbschule stellt sich vor